

L'épreuve du temps, par OSCAR F. BAERENS, M. D. Ph. G., Professeur des Maladies des oreilles, du nez et de la gorge, Collège des Médecins et Chirurgiens St-Louis, St-Louis, Mo.

La Glyco-Thymoline est une préparation qui répond à tous les besoins de la profession Médicale et qui a reçu son approbation complète.

Cette préparation — d'un usage universel — est trop bien connue pour qu'il soit nécessaire d'en former une analyse.

Il me fait, cependant plaisir de dire que depuis huit années, je fais un usage exclusif de cette préparation, dans mes cliniques ou dans la pratique privée, dans tous les cas qui nécessitent un antiseptique léger.

Il serait peut-être un peu long d'énumérer tous les cas sous observation où cette préparation seule fut employée, je me limiterai aux suivants.

M.G. C. H., âgé de 37 ans, commis voyageur, qui venait me consulter pour le "Catarrhe" qui le fatiguait beaucoup depuis quelque temps. Maux de tête, de gorge avec perte partielle de l'odorat. L'examen révèle une rhinite atrophique au premier degré ; les tissus sont secs et détendus avec croûtes adhérentes et odeurs.

La membrane muqueuse est nettoyée avec un peu de difficulté et saigne légèrement.

Je lave cette surface parfaitement avec une solution de Glyco-Thymoline et parties égales d'eau chaude à une température convenable.

Je lui conseille l'usage journalier des douches nasales K. et O., avec certaines suggestions de diète et de manière vivre.

Je l'ai revu plus tard lors de mon passage en ville et examiné de nouveau à l'office.

A ma grande surprise, l'atrophie était stagnante, la gorge normale, la toux était à peu près difforme et l'odorat parfait.

Voici un succès complet que je dois à l'usage continue de la glyco-thymoline.
